
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和６年度第１回僧都公民館運営審議会 

２ 議 題 
(１) 令和６年度愛南町教育基本方針等について 
(２) 令和６年度僧都公民館関連事業計画(案)について 
(３) その他 

３ 開催日時 令和６年５月 23日(木)18時 00分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 僧都公民館 交流室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
久能 忠和、山口 正一、山田 正明、山口 英子 
宮下 武浩、原田 喜代子 

７ 担当所属 

所属名 僧都公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 田中 俊行 
事務員 金澤 貴 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

金澤事務員 

 

 

 

 

田中館長 

 

金澤事務員 

(以下事務員) 

 

 

 

委員一同 

 

事務員 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

事務員 

 

 

山口会長 

 

 

 

 

事務員 

 

山口会長 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

 

 

事務員 

 

(住民参画推進制度の対象であること、会議録作成、HPへの掲

載についての説明) 

ただ今から第１回僧都公民館運営審議会を開催します。始め

に、開会挨拶を田中公民館長が申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

議題に入る前に、運営審議会委員の任期が新しく今年度から

の２年間となりますので、会長、副会長の選任をしたいと思い

ます。どのようにしましょうか。事務局に案があるのですが提

案してよろしいでしょうか。 

 

 (了承・拍手) 

 

それでは事務局から提案させていただきます。今年度から館

主が僧都地区から選ばれていますので、運営審議会の会長は山

出地区の行政協力員である山口(正一)さんにお願いできればと

思います。副会長は僧都地区の久能さんにお願いしたいと思い

ますが、いかがでしょうか。 

 

 (了承・拍手) 

 

では、議題に入ります。会議の進行を山口会長にお願いしま

す。 

 

それでは選出されましたので議事進行をさせていただきま

す。皆さん、御協力お願いします。 

(１)令和６年度愛南町教育基本方針等について、事務局から

説明をお願いします。 

 

(資料に沿って、愛南町教育基本方針等について説明) 

 

事務局から報告ということで説明がありましたが、御意見や

御質問はありませんか。 

 

(質問・意見もなく了承) 

 

特に質問等がなければ次に進みたいと思います。 

次に、(２)令和６年度僧都公民館関連事業計画(案)について、

事務局から説明をお願いします。 

 

(資料に沿って、関連事業計画(案)について説明) 

 



発言者 発言内容 

山口会長 

 

 

 

久能委員 

 

 

 

事務員 

 

 

 

 

久能委員 

 

 

 

事務員 

 

 

委員一同 

 

山口会長 

 

 

事務員 

 

 

 

 

久能委員 

 

 

事務員 

 

 

委員全員 

 

久能委員 

 

事務員 

 

 

事務局から説明がありましたが、令和６年度僧都公民館関連

事業計画(案)について何か御意見や御質問がありましたらお願

いします。 

 

僧都川クリーン作戦ですが、例年７月の第１日曜日という実

施日だったのを、昨年は気候の関係や意見等が出た関係で時期

をずらして 10月に実施しましたが、大変好評でした。 

 

私としても、高齢者も多くなってきているので昨年同様秋口

に実施する方が良いと思います。日程については、実行委員会

を開き、９月下旬から 10月中旬の日程調整でどうかと考えてい

ます。 

 

前回のこの事業の打合せの際に、10月の第１日曜日というこ

とで決定したように思います。地区の皆さんも分かっていると

思うので、あまり変更しない方が良いと思います。 

 

了解しました。それではこの事業は、今年は 10月６日の実施

予定で動きたいと思います。 

 

(了承) 

 

 ごみを取るために、川に入るのか入らないのか等実施の方法

から協議が必要ですね。 

 

 深浦や東海でも海の日に清掃活動をしているのですが、この

事業はボランティア精神の高揚を目的に動きたいので、安全面

を考えた行動という範囲で「無理をさせない」という取組でお

願いします。 

 

 もし、当日が悪天候になった場合は、延期はせずに中止とい

うことでお願いします。 

  

そうですね。ほかにも秋に開催したい事業が続きますので、

日程上そのような判断も必要ですね。 

 

(了承) 

 

石絵教室の日程はいつ頃ですか。 

 

ほかの公民館の子供が集う事業も計画されていますので、昨

年と同じくらいの日程で８月 22日前後で考えています。この時

期は学校の登校日もありますので小学校とも協議していきたい



発言者 発言内容 

 

 

宮下委員 

 

事務員 

 

 

原田委員 

 

 

 

 

久能委員 

 

 

 

山口会長 

 

 

 

委員全員 

 

山口会長 

 

 

 

 

山田委員 

 

 

 

宮下委員 

 

久能委員 

 

 

 

 

宮下委員 

 

 

山口会長 

 

と思います。 

 

子供たちの運搬方法はどのような感じになるのでしょう。 

 

城辺小学校の登校児童が多く参加するようになるかと思いま

すので、マイクロバスの利用を考えています。 

 

ふれあいサロンの参加者の年代がどんどん高齢化して人数が

減ってきているので、例えばイルミネーションの準備をする際

におやつ作りなどに参加できるようにしてもらえれば良いので

はないかと思います。 

 

そうですね。イルミネーションを付ける時に子供たちにも言

っておきましょう。でも時間的なことも発生するかもしれない

と思います。 

 

その他何かありませんか。よろしいでしょうか。 

では、お諮りします。令和６年度僧都公民館事業計画につい

て御承認いただける方は拍手をお願いします。 

 

(拍手・承認) 

 

では、本件は承認されましたので、令和６年度僧都公民館関

連事業計画(案)の、(案)を二重線で消してください。 

続きまして、議事(３)その他全般的に何か御意見等ありませ

んか。 

 

 風車の工事の関係で、６月からミキサー車が日に 150 台くら

い走るように聞いているのですが、いろいろと周知しておく方

が良いのではないでしょうか。 

 

 良い情報を聞きました。子供たちにも伝えたいと思います。 

 

 特に緑小学校や平城小学校には農道の関係で伝える方が良い

ですね。 

 ところで学校の統合の話は、どのような進行状況なのでしょ

うか。 

 

 ３月に長月小学校と久良小学校が統合となって、後は令和９

年度までに話合いを行うという予定だと聞いています。 

 

その他ありませんか。 

なければ私から良いでしょうか。 



発言者 発言内容 

 

 

 

山口委員 

 

事務員 

 

 

 

山口会長 

 

 

 

 

 

事務員 

山出の箱ぶちの川のそばの竹が成長して道路の見通しが悪い

所があるので、何とかできないでしょうか。 

 

あそこは私も下から来る車が分からないことがありました。 

 

多分そこは県道があって土羽(法面)があって下が僧都川にな

っている所だと思うので、明日にでも私から土木に問い合わせ

てみます。 

 

ほかに何かないでしょうか。 

特になければ、以上でよろしいでしょうか。 

以上で全ての議題が終わりましたので、私の役目はここで終

了させていただきます。 

事務局お願いします。 

 

(報酬等について事務連絡) 

(閉会挨拶) 

それでは以上を持ちまして第１回僧都公民館運営審議会を終

了します。長時間にわたり御審議いただきありがとうございま

した。 

 


